

Jair Bolsonaro considera exagerada la respuesta mundial frente al coronavirus



Brasilia, 22 jun (RHC) El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, continúa subvalorando la pandemia de coronavirus y considera que se ha exagerado un poco en la manera en la que ha sido tratada.

"Hago un llamamiento a los gobernadores y alcaldes de Brasil para que, obviamente de manera responsable comiencen a abrir el comercio. Las nuevas informaciones que provienen de todo el mundo, que vienen de la OMS, a través de sus equivocaciones, muestran que tal vez ha habido un poco de exageración al tratar este asunto", comentó en un evento en Brasilia al canal BandNews.

Calificado de 'gripecita' por el ultraderechista, el virus ha dejado ya 50 617 y 1 085 038 infectados en el gigante latinoamericano. El domingo, se confirmaron 641 decesos y 17 459 casos nuevos en las últimas 24 horas.

Brasil en el segundo país más afectado por el virus por detrás de EE.UU., que cuenta con 2 275 645 infectados y 119 923 muertos.

Bolsonaro no ha hecho ninguna declaración sobre estos últimos datos, pero el lunes, sin embargo, sí volvió a reiterar que las medidas de aislamiento deben flexibilizarse para no perjudicar a la economía.

"La vida y el empleo están completamente vinculados lo uno a lo otro y no podemos permitir que en algunos lugares aislados de Brasil el efecto colateral de la lucha contra la pandemia sea más dañino que la propia pandemia", comentó.

Desde el comienzo de la crisis sanitaria, Bolsonaro ha discrepado con los gobernadores y alcaldes de los estados a la hora de implantar el aislamiento social, medida aconsejada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y de la que es contraria el mandatario.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, alertó este lunes que la pandemia sigue acelerándose y que el mundo está ahora pagando su falta de preparación para combatirla.

El covid-19 se manifiesta de manera diferente en el vasto territorio brasileño y en las últimas semanas ha ido avanzando por el interior del país, donde ya están concentrados el 59% de los casos.

Estas preocupantes cifras han llevado a muchos municipios a retroceder en sus planes de reapertura gradual. Por su parte, el Ministerio de Salud informó la semana pasada de que el país se dirige hacia una estabilización de la curva de casos y muertes, pero se mostró prudente.

Hasta el momento, los estados de Sao Paulo, con 219 185 contagiados y 12 588 fallecidos, y Río de Janeiro, con 96 133 infectados y 8 875 decesos, son los más afectados por la pandemia.

Este lunes dimitió el secretario de Salud de Río de Janeiro, Fernando Ferry, al parecer por las presiones sufridas para pagar "contratos problemáticos" durante el covid-19, entre ellos, construcciones de hospitales de campaña y adquisiciones de equipamientos de salud.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226485-jair-bolsonaro-considera-exagerada-la-respuesta-mundial-frente-al-coronavirus>



Radio Habana Cuba